01-03-25

LEGISLATIVO





Reformas a Ley del ISSSTE queda en pausa ante manifestaciones de maestros

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- Viene un buen gesto por parte del Gobierno Federal, sobre todo, en esta Ley que no necesita los votos de nadie más que los de casa, es el caso de reformas a la Ley del ISSSTE, pudo haber caminado, estuvo en el Senado y llegó a **Cámara de Diputados**, todavía decía **Ricardo Monreal** que la iban a analizar y la iban a pasar.

Ante las protestas que se han estado realizando en los últimos días en Chihuahua, Sonora, Veracruz, Oaxaca, Ciudad de México, afuera de Cámara de Diputados, en Campeche; hay un mensaje muy claro de los maestros y maestras que evidentemente no son ningunos tontos y ante este mensaje, la presidenta Claudia Sheinbaum ha anunciado que se pone en pausa la Ley hasta que quede claro e insiste en mesas de trabajo para explicar lo que se está proponiendo en la Ley.

